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１．開 会 

２．あいさつ 

   安藤会長によるあいさつ 

３．議事 

（１）地域予算提案事業について 

≪資料に基づき説明≫ 

ご意見、ご質問等ありますか。 

公共施設の付属施設については、所管課の予算でやるべきではないのか。 

考え方だと思う。公共的なものにしか使えないため、自ずと限られてしまう。事務

局の考え方は。 

市も財政難であるため、順番での対応になっている。そのため、地域の方がやって

もらいたいことが遅れる。そういう中で地域予算を使い早くやるというパターンも

一つの方法であると考える。 

地域会議で誕生地を何とかしようというのは全員が賛成だと思うので、こういうと

ころに地域予算を使うのが良い。 

検討部会に分かれて、話し合いを行って頂きたい。 

≪検討部会での話し合い≫ 

検討部会での話し合いの結果を部会長より発表してもらいたい。 

○慈覚大師誕生地の整備について 

・観光マップ（パンフレット）のリニューアル 

・大看板の設置や産湯の井戸の整備 
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・誕生地から花センターまでのハイキングコースの案内の設置、コースの見直し 

○遺跡について 

・観光マップ（パンフレット）に遺跡を掲載する。 

○岩舟総合運動場 岩舟公民館について 

・野球場北トイレの改修 

・駐車場の区画線の引き直し 

・駐車場の街灯設置 

５．サッカー教室について 

・地域予算ではなく、いわふねスポーツクラブ等でやった方がよい。 

６．アニメ上映について 

・秒速 5センチメートルだけでなく、他の新海誠作品と同時に上映会を行う。 

７．その他 

・中学生に対し文化体験事業として「歌舞伎の世界」などの事業を行う。 

○慈覚大師誕生地の整備について 

・国道 50号から見えるところに看板を設置する。 

・隣接駐車場に設置するのであれば、壬生町に負けない看板を設置する。 

・パンフレットのリニューアル（遺跡の追加や花野果広場の訂正） 

・トイレの洋式化 

○遺跡について 

・観光ボランティア養成講座行う。 

・円仁に関係ある史跡に案内看板を設置する。 

○サッカー教室について 

・ボランティアでも開催できるため、地域予算でやらなくてもいい。 

６．アニメ上映について 

・秒速 5センチメートルの上映会をコスモスホールで開催し PRする。 

事務局で再度調整し、次回の地域会議で報告をお願いする。 

（２）その他 

委員の皆様から何かありますか。 

無いようなので、以上で本日の議事を終了する。 

４．連絡事項 

・令和元年度視察研修会概要書による報告 

・岩舟地域自治会連合会主催まちづくり講演会「災害から身を守るために」 

 気象予報士 斉田季実治氏（NHK出演中） 開催案内 

５．閉 会 

 


